

Directivos de CMP y ASPEFAM trabajarán agenda conjunta para fortalecimiento de la Educación Médica

El Presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano, y el Decano Nacional del Colegio Médico del Perú – CMP, Dr. Raúl Urquiza Aréstegui, sostuvieron una reunión de trabajo en la que abordaron la situación de la Educación Médica y plantearon una agenda de trabajo conjunto para su fortalecimiento.

En la reunión que se realizó recientemente en la sede del CMP y en la que también participaron directivos de la Orden Médica, los representantes de ambas instituciones analizaron las dificultades que afronta el proceso de la formación médica en el actual contexto de pandemia y reafirmaron su voluntad de trabajar en conjunto para plantear propuestas de consenso tanto para pregrado como para posgrado.

La agenda de trabajo conjunta que se ha propuesto entre ambas instituciones también abordará otros temas como el fortalecimiento del Examen Nacional de Medicina –ENAM, así como la revisión del Código de Ética del CMP, entre otros aspectos orientados a favorecer a la Orden Médica.

Los presidentes de ambas instituciones remarcaron la importancia de que en todos estos temas tengan una participación activa las instituciones de la comunidad médica científica del país, para que puedan realizar sus aportes y propuestas que permitan avanzar y se tengan resultados producto de un trabajo conjunto y consensuado.



En esta reunión también estuvo presente el Presidente de la Academia Nacional de Medicina – ANM, Dr. Agustín Iza Stoll, quien expresó la voluntad de contribuir a estos esfuerzos que impulsan tanto ASPEFAM como el Colegio Médico del Perú.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Según informaron los directivos de ASPEFAM y el Colegio Médico, existe la plena voluntad de ambas instituciones de plasmar esta agenda de trabajo a través de un próximo convenio interinstitucional.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

